



APHRAP

Spécial 216: Siou Blanc et l'éléphant de pierre

Mars 2022

Association des Anciens de Procida, Hoechst, Roussel, AgrEvo, ProdeTech
diffusion limitée

Ce Spécial est envoyé par courrier ou courriel à toute personne intéressée ou concernée, et par extension à tous les internautes.

Siou Blanc et l'éléphant de pierre

Jeudi 10 mars 2022

Distance : 9 km

Dénivelé : 200 m

Difficulté : **

Rendez-vous : 9h30 parking de la bergerie de Siou Blanc.

Pour vous y rendre : sur la route D2 en direction de Signes, prendre la petite route forestière sur la droite après la longue ligne droite et l'arrêt de bus " les platanes". L'embranchement est serré et peu visible de la D2. Suivre cette petite route sur 11 km environ, prendre à gauche au monument dédié aux maquisards. Ce chemin vous conduira jusqu'à la grande prairie devant la bergerie.

Coordonnées GPS : N 43° 13' 51" / E 5° 55' 12"

Attention les GPS et les téléphones ne fonctionnent pas bien dans le secteur où il y a peu ou pas de réseau.



La bergerie de Siou Blanc nous accueille à nouveau, par deux fois nous y avons préparé les traditionnelles grillades. Aujourd'hui c'est le point de départ de la balade ce qui n'empêche pas d'apprécier le calme, l'espace et de comprendre pourquoi les maquisards se sont regroupés ici en 1944.

La balade se déroule dans un paysage d'épais fourrés avec chênes kermès, chênes verts et quelques pins qui s'étend sur un chaos de pierres avec de nombreux avens dont certains appréciés par les spéléologues. Nous croiserons quelques uns de ces gouffres dans la journée.

La première partie présente une large piste assez souple, qui nous amènera jusqu'au jas de Laure (en ruine). Nous ferons un arrêt autour de L'aven de la Brèche et nous suivrons le panneau indiquant

"le vent qui siffle", c'est un sentier caillouteux qui monte légèrement, entre les chênes.

Puis, changement de direction pour emprunter le sentier de "l'abîme des Morts" attention aux chevilles, ça descend et le chemin est fait de pierres qui roulent.....jusqu'au gouffre des Morts !!!

Pas de risques puisque le chemin finit sur le plat et il faudra traverser la route pour rejoindre ce gouffre.

Enfin encore un peu de piste pour arriver dans une belle clairière où nous poserons les sacs pour le pique-nique et se détendre sans précipitation, nous avons le temps

Après-midi visite à "l'éléphant de pierre" c'est une curiosité géologique, d'immenses rochers qui représentent un éléphant. Vous pourrez faire des photos, approcher l'animal (il ne vous fera pas peur !) et voir la mer au loin.

Il est temps de prendre le chemin du retour. Par un sentier sauvage très caillouteux, nous rejoindrons la bergerie tout en profitant de la garrigue environnante, nous rencontrerons encore quelques petits avens.

Une belle journée en perspective, amicale, animée et si le soleil est avec nous ce sera encore mieux.

Il est impératif d'être bien chaussé pour éviter les entorses....

Pour participer à cette journée, vous devez par avance vous inscrire auprès de l'Association, soit sur le site "[Les Aphrapnautes](#)", soit auprès de :

Nadia ARPAJA : nadia.arpaja@orange.fr (06 14 34 58 36).

Jean-François HUGONNET: hugonnetjf@orange.fr (04 42 04 68 86).